



Séminaire recherche de l'institut Carnot ISIFoR sur « Le Transport Réactif »

Pau - Palais Beaumont



L'institut Carnot ISIFoR a organisé, le mercredi 13 décembre 2017, au Palais Beaumont de Pau, un séminaire recherche interne sur « Le Transport Réactif » à l'attention de ses 11 unités de recherche.

ISIFoR avait, en effet, la volonté de rassembler ses laboratoires et leurs équipes basés dans le grand sud-ouest (Anglet, Bordeaux, Pau et Toulouse) autour d'une journée thématique leur permettant de se rencontrer, d'échanger sur leurs compétences et expertises, d'accroître leurs connaissances sur le sujet abordé et de se fédérer autour de la marque du Carnot.

Cette première édition a réuni près de 50 chercheurs, enseignants-chercheurs et doctorants pour participer à 9 conférences orales ainsi qu'à une session posters et un moment d'échanges lors de la pause déjeuner.

Les retours des participants sur l'événement (96% de taux de satisfaction) motivent largement ISIFoR à réitérer l'expérience en 2018.